



DECLARACIÓN

El Frente Amplio reconoce el significativo avance que implica la resolución adoptada en el día de ayer por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que busca alcanzar un acuerdo integral de alto al fuego, definido en tres fases, poniendo así fin a la guerra en Gaza.

Entendemos que esto debe ser realizado “sin demoras y sin condiciones”, tal cual lo expresa dicha resolución, e implique la inmediata habilitación para la ayuda humanitaria en Gaza.

Esperamos que todas las partes acepten y manifiesten su voluntad de respetar el acuerdo, si bien aún no se conocen las condiciones concretas acordadas para su instrumentación.

Hoy, como ayer y como mañana, seguiremos defendiendo la paz como la única forma de asegurar la existencia de los dos estados en forma pacífica y en convivencia.

Seguimos observando con atención el desenlace de esta crítica situación tanto a nivel mundial como local y seguiremos bregando por sostener discursos de paz y construcción frente a los discursos de odio y destrucción.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 11 de junio de 2024